

# 嬉野中川 まちづくり ニュース



— 第30号 —

平成24年11月1日

嬉野中川まちづくり協議会

広報部

でんわ050-7001-2899

## みんな 楽しく 走った 飛んだ 秋空のもとなかがわ体育祭開催



開会式での中津会長あいさつ

親子で力合わせて大玉転がし

さわやかな“秋晴れ”的もと中川まちづくり協議会の「なかがわ体育祭」が10月7日(日) 中川小学校運動場において開催されました。12時30分から、550名ほどの中川地区の皆様方に参加していただき、山中市長をはじめ多数来賓の方々を迎えた盛大に開会しました。

本年は、10種類の競技に、小さな子供からシルバー世代の皆さんに参加していただき、誰もがさわやかに汗を流しきな笑顔で、おおいに楽しんでもらいました。全プログラムの延べ参加は2,500人となり、いくつかのプログラムで人数を制限しなければならない状態で、皆さんにはご迷惑をおかけしましたが、ご理解のもと、ケガ人も無く無事にプログラムを進行することができました。最後の「お楽しみ抽選会」では当選者の皆さんから満面の笑顔をいただき、おおいに楽しんでいただいて体育祭を終了しました。

来年の体育祭は、さらに多くの中川地区の皆様方の“すてきな笑顔”に出会えることを楽しみにしています。(体育部)



障害物競走で頑張る子ども達



仲良く力合わせてムカデ競争

# 平和への誓い新たに 24年度中川地区戦没者追悼式



来賓の方による追悼の辞



ご英靈に白菊の献花

戦後67年となる今年も、嬉野中川まちづくり協議会による、10月14日（日）中川コミュニティセンターに於いて、ご遺族多数の参列とご来賓・関係者を含む110名を超える参列を得て、厳かのうちにも盛大にとり行われました。式典は、開式のことばではじまり、国歌斉唱・黙祷を捧げ中津正吉中川まちづくり協議会会长の式辞のあと、来賓各位から英靈に追悼のことばが述べられました。最後に、参列者全員により戦没者のご英靈に白菊を献花し、ご冥福をお祈りしました。（自治振興総務部）

## 各希望自治会に標高版設置

平成24年9月末までに希望自治会の数カ所に海拔標高版を設置いたしました。

東北大震災発生以来津波に対して関心が高まり特に当地方では大きな地震の可能性もささやかれており今後の避難の参考にしていただきたいと思います。

## 11月・12月の中川まちづくり協議会の行事予定

（詳しくは回覧をご覧下さい）

- 1, 平成24年度文化祭開催 平成24年11月11日（日）  
午前9時～15時 中川公民館にて  
沢山の催しが予定されています、是非ご来館してください。
- 2, ナカガワウォーキング大会開催 11月25日（日）
- 3, グラランドゴルフ大会開催 11月29日（木）
- 4, 囲碁・将棋交流大会開催 12月8日（土）  
中川地域の皆さん健康づくり及び友達づくりに沢山の方の参加をお願いします。